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Feria Expo Monarca Zitácuaro
2025 logra cautivar a familias

completas
- Ante los atractivos aumenta la afluencia de visitantes

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de febrero de 2025.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Desde
su inicio, la Feria Expo Monarca 2025 ha logrado cautivar a miles de personas y hasta familias
completas que acuden a disfrutar de todo lo que ofrece la máxima fiesta de Zitácuaro.

A mitad de lo que es ñ su calendario, la feria ha recibido una gran afluencia de visitantes,
los cuales han disfrutado de una variedad de actividades y atracciones.

En el tema de los conciertos en vivo, estos han sido uno de los principales atractivos y se
han tenido presentaciones como La Arrolladora Banda El Limón, Aleks Syntek, Kabah, Magneto
y JNS, Pequeños Musical, Fidel Rueda y faltan más por pisar el escenario de la Arena Heroica.

Fabián Ávila Matus de la Unión de Ferias, precisó que la feria no solo se trata de
entretenimiento, sino que es un espacio para la exposición de la cultura y tradición de la
región, y así se ha visto reflejado con stands de artesanías, comida típica y bebidas locales
que han sido un éxito entre los visitantes.

Externo que la feria ofrece una amplia gama de actividades para toda la familia, como
juegos mecánicos, exposiciones de artesanías locales, muestras gastronómicas, eventos
culturales y artísticos, y representa una importante experiencia sumarse a la fiesta de Zitácuaro.

Aseguró que desde el inicio, comenzó lento pero con tan sólo pocos días, se ya logrado
impactar en la población de Zitácuaro y sus alrededores. Con tan sólo 10 pesos pueden
ingresar, disfrutar de las zonas, así como de funciones de circo gratis y artistas en el teatro del
pueblo.

Garantizó que es un lugar seguro para todas las familias, gracias a la presencia de cientos
de elementos de Seguridad Pública, además en el interior hay buenos precios para todos los
que acudan a ser parte de la máxima fiesta de Zitácuaro.

Desde su inicio, la Feria Expo Monarca 2025 ha logrado cautivar a miles de personas y hasta
familias completas que acuden a disfrutar de todo lo que ofrece la máxima fiesta de Zitácuaro.

Vence plazo para solicitar la credencial
de elector

- Este lunes el INE atendió hasta las 8 de la noche

Judicial, este lunes venció el plazo para
tramitar la credencial de elector o hacer
cambios en dicho documento de
identificación: inscripción, corrección de
datos, cambio de domicilio y otros.

Desde tempranas horas hasta la tarde,
en el lugar se mantuvieron largas filas, y
de acuerdo a las indicaciones, la
dependencia trabajaría hasta las 8 de la
noche. El proceso para realizar este
trámite se retomará hasta después del 2
de junio de este 2025.

Amayrani Prado Ortiz Vocal del

Registro Federal de Electores, señaló que
en caso que llegue las 8 de la noche y
siga gente formada en la fila, a ellos se
les entregará fichas para mañana o
pasado.

Asimismo para el tema de los extravíos
de aquellas credenciales vigentes podrán
solicitarla de hoy hasta el 28 de febrero, y
para las credenciales que no requieran
ningún cambio el trámite de reimpresión
se podrá hacer del 1 de marzo al 20 de
mayo.

Invitó a los ciudadanos a mantener su
credencial vigente, pues es el máximo
medio de identificación en el país y además
participar en la elección extraordinaria del
Poder Judicial que se llevará a cabo el 1
de junio.

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de
febrero de 2024.- Por: Guadalupe Solache

Rebollo. Por el proceso extraordinario para
la elección de diversos cargos en el Poder

 Por el proceso extraordinario para la elección de diversos cargos en el Poder Judicial, este
lunes venció el plazo para tramitar la credencial de elector o hacer cambios en dicho documento
de identificación: inscripción, corrección de datos, cambio de domicilio y otros.
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Bedolla arranca destrucción masiva de
maquinitas tragamonedas

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla dio arranque a la destrucción masiva de maquinitas
tragamonedas decomisadas en tiendas y minicasinos de Morelia, Uruapan, Zitácuaro, Zamora,
Lázaro Cárdenas, Apatzingán y Maravatío.

 Fotos interesantes,
históricas y chuscas

Una actividad histórica que
nunca volverá, pero que hace
muchos años no solo mujeres
de la zona rural, sino de la
ciudad, realizaban porque en
Zitácuaro escaseaba el agua
potable que, como ahora, se
usaba para lavar la ropa.
Muchas señoras y sus hijos e
hijas se iban caminando llevando
sobre su cabeza cubetas o tinas
de lámina, llenas de la ropa que
iban a lavar al "Chorrito", así se
llamaba un manantial al que
llegaban por un camino de
terracería, estaba a la altura del
puente Colorado sobre la
carretera a Morelia ya
desaparecido, igual que el
manantial.

Programas del Bienestar, metrobús y
migración, temas abordados con Sheinbaum:

Bedolla

así lo señaló el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla.

En conferencia de prensa, el
mandatario estatal explicó que en los dos
días que estuvo en la entidad, se revisó el
proyecto del metrobús Morelia, mismo que
mejorará la movilidad; se anunció que se
implementarán Programas del Bienestar
a favor de cooperativas de pescadores,
ganaderos lecheros y la planta de secado
de leche en Jiquilpan.

Expuso que dicha planta será
modernizada y generará 400 nuevos
empleos, además de que dinamizará la
economía tanto de Michoacán como de
Jalisco y Aguascalientes.

De igual manera, el gobernador
manifestó que con la mandataria federal
se abordó el tema de infraestructura
estatal que será apoyada por la federación.

Ramírez Bedolla detalló que
Sheinbaum está muy pendiente de las
deportaciones de connacionales que
realiza Estados Unidos, y de las cuales,
Michoacán tiene registro menor a las
ocurridas el año pasado.

Asimismo, refirió que invitó a la
presidenta a la inauguración del teleférico
de Uruapan la cual se encuentra
programada para el próximo mes de
octubre.

 Durante la visita de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo a Michoacán se abordó el proyecto del metrobús para la capital del estado,
migración y el desarrollo de Programas para el Bienestar, así lo señaló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Morelia, Michoacán, 10 de febrero de
2025.- Durante la visita de la presidenta
Claudia Sheinbaum Pardo a Michoacán

se abordó el proyecto del metrobús para
la capital del estado, migración y el
desarrollo de Programas para el Bienestar,

Morelia, Michoacán, 10 de febrero de
2025.- El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla dio arranque a la destrucción
masiva de maquinitas tragamonedas
decomisadas en tiendas y minicasinos de
Morelia, Uruapan, Zitácuaro, Zamora,
Lázaro Cárdenas, Apatzingán y
Maravatío.

El mandatario informó que este día se
destruyeron 700 de un total de 2 mil 500
máquinas tragamonedas decomisadas en
coordinación con la Fiscalía General del
Estado, Secretaría de Defensa Nacional,

y las Guardias Nacional y Civil.
Comentó que, gracias a los operativos

que se realizan en todo Michoacán, se
avanza en el combate y prevención a la
delincuencia, por lo que la estrategia para
la aplicación de la ley y la reconstrucción
del tejido social está generando
resultados.

Ramírez Bedolla hizo un llamado a la
población para no permitir que la
delincuencia se disfrace de
entretenimiento, denunciando la
instalación y operación de estas máquinas

tragamonedas.
Lo anterior, al mencionar que forman

parte de un negocio ilícito de 6 millones
de pesos semanales, recurso que
financian redes de la delincuencia
organizada, además del impacto en la
salud mental que ocasionan en niños y
jóvenes.

Por su parte, el fiscal General, Adrián
López Solís expuso que se implementan
estas acciones operativas para realizar el
aseguramiento de estos artefactos, ya que
personas pertenecientes a grupos
criminales amenazan a los propietarios o
arrendatarios de locales comerciales para
que operen estas máquinas y luego
comercializar o consumir drogas, lo cual
provoca un estado de incertidumbre e
inseguridad.

Mientras que el secretario de

Seguridad Pública, Juan Carlos Oseguera
Cortés, refirió que las máquinas
tragamonedas se han convertido en un
peligro evidente para la seguridad y el
bienestar de la población porque
fomentan la adicción y la delincuencia,
ya que enganchan silenciosamente a
niñas, niños, adolescentes y jóvenes para
enseguida impulsarlos a robar, estafar o
a vender cosas ilícitas.

Asistieron al evento el secretario de
Gobierno, Carlos Torres Piña; el
comandante de la 43 Zona Militar José
Francisco Terán Valle; el delegado de la
Fiscalía General de República en
Michoacán, Ramón Guillén; el
coordinador estatal de la Guardia
Nacional, Eugenio Leonardo López; el
titular de la Unidad Especializada de
Combate al Secuestro de la Fiscalía
estatal, Rodrigo González Ramírez; y el
subsecretario de Investigación
Especializada de la Secretaría de
Seguridad Pública, José Antonio Cruz.
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Fidel Rueda y Pequeños
Musical conquistan a sus fans

en la Arena Heroica con un
lleno total

- Las canciones de estos exponentes del regional mexicano resonaron
en el nuevo recinto de Zitácuaro

H. Zitácuaro, Michoacán - 08 de febrero de 2025. - Con un lleno total en la Arena
Heroica de Zitácuaro, la música y la emoción se apoderaron del recinto este sábado,
cuando Fidel Rueda y Pequeños Musical ofrecieron un concierto espectacular en el
marco de la Expo Feria Monarca 2025. Los dos artistas, grandes exponentes de la
música regional mexicana, lograron cautivar al público con sus más grandes éxitos,
en una noche llena de energía y magia.

Fidel Rueda, con su característico toque musical, interpretó temas como "Aunque
te Duela", "Enhorabuena" y "Me Encantaría", que hicieron vibrar a los miles de
asistentes, quienes corearon sus canciones con gran entusiasmo. Fidel, se mostró
agradecido por la cálida recepción, creando una atmósfera de fiesta y conexión.

Así mismo, Pequeños Musical tomó el escenario, de la Arena Heroica,
interpretando grandes éxitos como "Daría Todo Por Ti", "Y Yo Que Te Amo" y
"Reencuentro", los cuales fueron coreados por todos los asistentes de principio a fin.

La noche estuvo marcada por un ambiente festivo y familiar, en el que los fans de
ambos artistas pudieron disfrutar no solo de la excelente música, sino también de la
magia de la Expo Feria Monarca 2025. Las canciones de estos exponentes del regional
mexicano resonaron en el nuevo recinto de Zitácuaro, dejando una huella imborrable
en todos los presentes. Con una excelente producción y un público entregado, este
concierto se convirtió en uno de los momentos más destacados de la feria, celebrando
la música, la cultura y la tradición de la región.

El evento logró superar todas las expectativas, brindando a los asistentes una
experiencia única llena de emoción, recuerdos y, por supuesto, buena música. Sin
duda, la Arena Heroica se convirtió en el lugar perfecto para disfrutar de esta gran
fiesta musical que quedará en la memoria de los presentes por mucho tiempo.

Con un lleno total en la Arena Heroica de Zitácuaro, la música y la emoción se apoderaron del
recinto este sábado, cuando Fidel Rueda y Pequeños Musical ofrecieron un concierto espectacular
en el marco de la Expo Feria Monarca 2025. Los dos artistas, grandes exponentes de la música
regional mexicana, lograron cautivar al público con sus más grandes éxitos, en una noche llena
de energía y magia.

Presentan el evento See Orienta 2025
- 20 y 21 de febrero en el Jardín Central

educación y la capacitación.
En representación del Gobierno

Municipal de Zitácuaro, Lud Divina
Angeles Joven, resaltó que la
administración está interesada en
coadyuvar en la educación de los jóvenes,
por lo tanto reiteró su disposición de
trabajar juntos.

Con el propósito de orientar a jóvenes que van a regresar de secundaria y preparatoria para que
elijan la institución en la que continuarán sus estudios, el próximo 20 y 21 de febrero se llevará
a cabo en esta ciudad el evento denominado See Orienta 2025.

$10.00 Ejemplar

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de febrero
de 2025.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Con el propósito de orientar a
jóvenes que van a regresar de secundaria
y preparatoria para que elijan la institución
en la que continuarán sus estudios, el
próximo 20 y 21 de febrero se llevará a
cabo en esta ciudad el evento denominado
See Orienta 2025.

Esta actividad se compone por
conferencias, charlas de orientación

vocacional y material profesiográfico de
4 instituciones de capacitación, 16 de nivel
medio superior, y 18 superior.

Al presentar la edición de este año del
See Orienta, Angelina Caballero Argüello
de la Unidad de Servicios Regionales
Educativos sostuvo que el evento busca
brindar a jóvenes toca la información,
herramientas para tomar decisiones
informadas sobre su futuro académico y
profesional, asimismo promover la

Asimismo previamente se han tenido
subsedes entre ellas: Juárez el 3 de
diciembre, Jungapeo 5 de diciembre,
Angangueo 10 de diciembre y Ocampo el
14 de enero. También se ha llevado el see
orienta móvil a las escuelas que tienen una
gran población de alumnos, por mencionar
algunas la Secundaria Federal No. 1
Nicolás Romero, Secundaria Federal No
3 Rafael Ramírez, Secundaria Federal No
2 SJNA, la Técnica 49 Samuel Ramos, la
Técnica 15 La Encarnación y la
Telesecundaria de Nicolás Romero.

Inauguran exposición "arte en
colores" en el museo Casona

de la Estación
- Estará disponible del 11 al 28 de febrero

H. Zitácuaro Michoacán,  11 de febrero de 2025._ Por: Guadalupe Solache Rebollo.
El Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela inauguró en el museo Casona
de la Estación la exposición "Arte en colores" del maestro Alejandro Soto.

La exposición estará disponible para toda la población del 11 al 28 de febrero, a
fin de que los zitacuarenses la pueden ver y disfrutar.

En su mensaje, el alcalde reiteró que el Gobierno Municipal de Zitácuaro está
muy interesado en que exista una alianza con los artistas y con los expositores del
municipio, de hacerles saber que estamos orgullosos de ellos y de la actividad que
realizan.

Asimismo, reiteró que el museo Casona de la Estación, deberá ser siempre una
vitrina que contenta el talento local, por lo que siempre deberá estar saturada de
exposiciones,  de muestras para que los artistas expresen a través del arte lo que
piensan, lo que sienten así como parte de la esencia de nuestro pensar como
zitacuarenses.

El Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela inauguró en el museo Casona de la
Estación la exposición "Arte en colores" del maestro Alejandro Soto.
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Celeste Ascencio respalda
campañas de Sheinbaum

contra las drogas
Morelia, Michoacán, 10 de febrero de 2025.- La senadora Celeste Ascencio expresó su

respaldo y reconocimiento a las campañas contra el consumo de drogas, impulsadas por la
Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, incluida la reciente estrategia contra el fentanilo y la
próxima iniciativa enfocada en la metanfetamina y el combate a las adicciones.

“La lucha contra el consumo de drogas es fundamental para proteger la salud y el bienestar
de nuestra juventud. Por ello, celebro las acciones del gobierno de la Presidenta Claudia
Sheinbaum, quien ha demostrado un compromiso firme en la prevención de adicciones y en la
erradicación del tráfico de sustancias ilícitas que tanto daño hacen a nuestra sociedad”,
declaró la legisladora.

Ascencio Ortega subrayó que el gobierno federal ha mantenido una postura clara en el
combate a las drogas, al narcotráfico y a los grupos delincuenciales, mediante acciones
integrales que van desde el enfoque de salud pública hasta el fortalecimiento de la seguridad.

Resaltó que este esfuerzo se desarrolla en un contexto de cooperación y diálogo con
Estados Unidos y, prueba de ello, dijo, son los operativos contundentes que el Gobierno de
México ha tenido, primero con Andrés Manuel López Obrador y ahora con Claudia Sheinbaum,
para frenar la delincuencia organizada.

Asimismo, coincidió con la mandataria federal en que el gobierno estadounidense debe
enfocar sus esfuerzos en combatir el tráfico de armas hacia México, ya que éstas terminan en
manos de los cárteles, así como atender el alto consumo de drogas dentro de su territorio y
enfrentar a los grupos delictivos que operan en su país.

La legisladora michoacana puntualizó que tal como lo señaló la mandataria de la nación,
sería imposible que estos cárteles existieran sin una estructura criminal en Estados Unidos.

Finalmente, reafirmó su compromiso de seguir impulsando, desde el Senado de la República,
acciones legislativas que fortalezcan la lucha contra las adicciones y la seguridad nacional, en
coordinación con el gobierno federal.

La senadora Celeste Ascencio expresó su respaldo y reconocimiento a las campañas contra el
consumo de drogas, impulsadas por la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, incluida la reciente
estrategia contra el fentanilo y la próxima iniciativa enfocada en la metanfetamina y el combate
a las adicciones.

Certificación contra la
deforestación ProForest

Avocado es voluntaria: Bedolla
Morelia, Michoacán, 9 de febrero de 2025.- La certificación contra la deforestación

y las buenas prácticas para el cultivo de aguacate, ProForest Avocado, es totalmente
voluntaria para los productores y empacadores de Michoacán, puntualizó el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla.

El mandatario afirmó que esta certificación puede solicitarse en la Secretaría del
Medio Ambiente estatal o con alguno de los organismos certificadores que acreditan
este proceso: NORMICH, PAMFA, SIAR y SOHNOS.

Recordó que ProForest Avocado cumple con estándares nacionales e
internacionales establecidos en materia fitosanitaria y ambiental por lo que tiene
reconocimiento de la federación.

Destacó que las huertas y empacadoras que obtienen la certificación, garantizan
al consumidor que el aguacate no proviene de huertas ilegales por cambio de uso de
suelo en bosques.

El gobernador comentó que la certificación implica que las huertas tienen que
reforestar de tres a seis hectáreas de bosque por cada huerta de aguacate cultivada
o convenir con los dueños de bosques servicios ambientales.

Enfatizó que por lo tanto se compensa la producción de aguacate con servicios
ambientales y no con recurso al gobierno.

La certificación contra la deforestación y las buenas prácticas para el cultivo de aguacate,
ProForest Avocado, es totalmente voluntaria para los productores y empacadores de Michoacán,
puntualizó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Michoacán recibe certificación antisoborno en
ProForest Avocado

Morelia, Michoacán, 10 de febrero de
2025.- El Gobierno de Michoacán recibió
la certificación mundial ISO 37001 que
demuestra que el proceso de la
certificación contra la deforestación de los
bosques ProForest Avocado, ha pasado
por una serie de investigación y validación
con la cual se reducen los riesgos de algún
tipo de soborno, informó el mandatario
Alfredo Ramírez Bedolla.

En conferencia de prensa, el
gobernador expuso que Global Bereau
Certification es el organismo internacional
encargado de emitir el certificado a la
Secretaría del Medio Ambiente (Secma),
el cual acredita que el proceso de
planeación, evaluación y validación en la
Certificación Proforest Avocado se
encuentra debidamente vigilado para

prevenir posibles actos de corrupción.
Por su parte, el secretario del Medio

Ambiente, Alejandro Méndez López
explicó la importancia de que la
certificación para frenar la deforestación
de los bosques, a su vez, estuviera avalada
por una certificación internacional que
minimiza los riesgos de soborno y
anticorrupción.

En tanto, el director de la empresa
Sohnos, Paris Sosa reconoció que la
intención del Gobierno estatal es que se
garantice una confianza a los
consumidores, por ello, se realizó la
entrega de este reconocimiento por el
organismo internacional con presencia en
más de 100 países.

Participaron en la conferencia de
prensa el secretario de Desarrollo
Económico, Claudio Méndez Fernández;
y la directora general del Instituto de
Capacitación para el Trabajo del Estado
de Michoacán (Icatmi), Paula Espinosa
Barrientos.

El Gobierno de Michoacán recibió la certificación mundial ISO 37001 que demuestra que el
proceso de la certificación contra la deforestación de los bosques ProForest Avocado, ha pasado
por una serie de investigación y validación con la cual se reducen los riesgos de algún tipo de
soborno, informó el mandatario Alfredo Ramírez Bedolla.
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“Es tiempo de Mujeres”: Emma
Rivera Camacho en

reconocimiento a las
jornaleras de Zirahuén

Salvador Escalante, Mich., 11 de febrero de 2025.- La diputada local por el distrito de
Zitácuaro y presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales, Emma Rivera Camacho,
destacó la desigualdad salarial que enfrentan las mujeres jornaleras en Michoacán, quienes
ganan menos que los hombres por la misma jornada laboral, lo que revela una importante
brecha salarial en el campo.

En su visita al municipio de Zirahuén, Rivera Camacho subrayó la necesidad urgente de
mejorar las condiciones laborales y las prestaciones de las trabajadoras agrícolas, además de
fortalecer los derechos laborales de las mujeres en este sector.

La diputada reconoció el trabajo incansable de un grupo de jornaleras de la región, quienes
a pesar de enfrentar condiciones difíciles, siguen siendo un ejemplo de empoderamiento y
determinación en la lucha por la igualdad de derechos.

Durante su intervención, también expresó su compromiso desde el Congreso del Estado
para seguir legislando en favor de las mujeres y trabajar para cerrar las brechas de desigualdad,
especialmente en áreas rurales.

Finalmente, agradeció las atenciones de la Presidenta Municipal de Salvador Escalante,
Dayana Pérez Mendoza, y la Coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena Michoacán,
Fabiola Alanís Sámano, quienes apoyan la causa de la igualdad de género en Michoacán.

La diputada local por el distrito de Zitácuaro y presidenta de la Comisión de Puntos
Constitucionales, Emma Rivera Camacho, destacó la desigualdad salarial que enfrentan las
mujeres jornaleras en Michoacán, quienes ganan menos que los hombres por la misma jornada
laboral, lo que revela una importante brecha salarial en el campo.

Instituto del Transporte
infraccionará a taxistas que

abusen en sus tarifas
- Invita a ciudadanos a reportar

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de febrero de 2025.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Taxistas
que abusen en sus tarifas podrían ser infraccionados por parte de la Delegación Regional del
Instituto del Transporte, antes Cocotra. La multa podría ser hasta por 4 mil pesos.

Lo anterior luego de que en días pasados, varios ciudadanos evidenciaron vía redes
sociales que en la feria los taxistas cobraban hasta 200 pesos hasta el centro de la ciudad y
más para alguna tenencia.

En entrevista, Vanesa Millán, Delegada Regional de dicha dependencia, explicó que nadie
está autorizado a elevar a tal grado tales tarifas.

Por dicha razón y para atender dicha situación, el viernes pasado sostuvo una reunión
con líderes de taxis de sitio y de radio taxis, en dicho encuentro de acordó mantener tarifas que
no excedan lo permitido. Por ejemplo de la feria al centro el costo maximo es de 80 pesos, no
más.

Asimismo, debido a que faltan todavía varios días de feria, externó que estarán al pendiente
con operativos para evitar abusos, además los ciudadanos se pueden comunicar al 443 3264373
para llamadas y al 4432449334 para Whatsapp.

Agregó que de acuerdo a la ley de comunicaciones de transportes, por este tipo de
situación de alteración de tarifa, la infracción es de poco más de 4 mil pesos. Por ello consideró
importante que los usuarios reporten cualquier situación irregular.

Taxistas que abusen en sus tarifas podrían ser infraccionados por parte de la Delegación
Regional del Instituto del Transporte, antes Cocotra. La multa podría ser hasta por 4 mil pesos.

Bedolla reconoce en Sheinbaum acciones de
una presidenta patriota

- Gobernador destaca aportación de migrantes michoacanos a economías estatal y nacional

Claudia Sheinbaum Pardo ha demostrado en estos días ser una presidenta patriota que ama y
defiende a su pueblo, señaló el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, en el acto masivo en
donde se explicaron los programas Nacional de Fertilizantes y Cosechando Soberanía, por
parte de la propia mandataria federal.

Constitucional la entrega gratuita de
fertilizantes, que en Michoacán fueron 4
mil 434 toneladas para beneficio de 74 mil
252 productores del campo y la siembra
de 135 mil hectáreas, representan un
avance implacable en la construcción del
segundo piso de la 4T.

Al señalar que su gobierno reafirma el
compromiso con el bienestar del pueblo,
Ramírez Bedolla resaltó la vocación
agropecuaria de Michoacán, lo que lo
coloca como líder nacional y mundial, ya
que de cada tres dólares que ingresan al
país por este concepto, uno es de
michoacanos.

Asimismo, resaltó la gran aportación
que los migrantes michoacanos realizan a
las economías estatal y nacional, ya que
el año pasado enviaron al estado por
concepto de remesas 5 mil 360 millones
de dólares.

Ramírez Bedolla agradeció el apoyo
de Sheinbaum Pardo al campo
michoacano, especialmente en el Oriente,

donde próximamente se instalará en el
municipio de Jiquilpan una planta
procesadora de leche en polvo para
beneficio de todas las niñas y niños de
México.

Por su parte, la presidenta Claudia
Sheinbaum Pardo expuso ante cientos de
asistentes los beneficios que brindan los
programas del Bienestar, enfocados
principalmente para ayudar a mujeres,
estudiantes, jóvenes, personas adultas
mayores y con discapacidad, y a los cuales
se pueden incorporar.

La mandataria reconoció también la
aportación que realizan los migrantes a la
economía nacional. “Hay que decirle a
Estados Unidos que no sería nada sin el
trabajo de los mexicanos”, recalcó.

Participaron en el arranque del
Programa Nacional de Fertilizantes para
el Bienestar el secretario de Agricultura
y Desarrollo Rural, Julio Berdegué
Sacristán; el director general de Petróleos
Mexicanos, Víctor Rodríguez Padilla; el
subsecretario de Agricultura y Desarrollo
Rural, Leonel Cota Montaño; la presidenta
municipal de Salvador Escalante, Tatiana
Pérez Mendoza; así como otras
autoridades federales y población
derechohabiente.Salvador Escalante, Michoacán, 8 de

febrero de 2025.-* Claudia Sheinbaum
Pardo ha demostrado en estos días ser
una presidenta patriota que ama y defiende
a su pueblo, señaló el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla, en el acto masivo en

donde se explicaron los programas
Nacional de Fertilizantes y Cosechando
Soberanía, por parte de la propia
mandataria federal.

El mandatario destacó que con
acciones como declarar un derecho
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JNS, KABAH y Magneto se
apoderan de la Arena Heroica

de Zitácuaro
- Una verdadera celebración de la música pop de los 90´s

H. Zitácuaro, Micho. - 07 de febrero de 2025. - La Arena Heroica de Zitácuaro fue el
escenario perfecto para una noche llena de nostalgia, energía y grandes recuerdos, cuando
los icónicos grupos JNS, KABAH y Magneto se unieron en un espectacular concierto en la
noche de este viernes.

Los asistentes disfrutaron de un repertorio repleto de éxitos de los años 90, con canciones
que hicieron vibrar a la multitud desde el inicio. JNS, con su armonización vocal y carisma,
revivió temas como "Entre Azul Y Buenas Noches" y "Escaparé Contigo", mientras que
KABAH hizo cantar y bailar al público con éxitos como "La Vida Que Va" y "La Calle De Las
Sirenas". Magneto, por su parte, con su sello inconfundible, interpretó clásicos como "Vuela
Vuela" y "Para Siempre", que dejaron a todos los presentes con una sensación de felicidad y
emoción.

El evento estuvo marcado por una producción de alto nivel, con efectos visuales y una
impecable coordinación entre los artistas, quienes supieron conectar con su público y mantener
la energía a tope durante toda la noche. Este concierto fue una verdadera celebración de la
música pop de los 90´s, una noche que los fans nunca olvidarán.

Se refrenda Morón como senador de territorio,
inicia recorridos municipales

- El senador de Morena visitará cada municipio de Michoacán, para recabar necesidades de la gente e informar
sobre los avances de la 4T.

Tuzantla, Mich., a 10 de febrero de 2025.-
El senador morenista por Michoacán, Raúl
Morón Orozco, se refrendó como un
representante popular de territorio, al arrancar
este domingo en Tuzantla con un recorrido
que abarcará a todos los municipios de la

entidad, en seguimiento al mandato de la
presidenta de México, Claudia Sheinbaum
Pardo.

Raúl Morón, recordó que en el Segundo
semestre del 2024, visitó todos los distritos
locales del estado y externó que el objetivo

ahora es visitar cada municipio, con la
finalidad de conocer de primera mano las
necesidades de la gente y así desde el Senado
legislar para impulsar su bienestar y desarrollo.

Como ejemplo, anunció que ahora el
municipio de Tuzantla será una de las

localidades beneficiadas por el programa
federal "Sembrando Vida", lo que impulsará a
las y los productores locales y se
comprometió a apoyar en comisiones para que
se destinen recursos a la recuperación de la
red carretera de la región.

El senador cerró la asamblea al recordar a
la gente que el pueblo y sus representantes
deben trabajar en conjunto, así como que estos
últimos deben de estar en contacto
permanente para poder aterrizar la Cuarta
Transformación en Michoacán.

El senador morenista por Michoacán, Raúl Morón Orozco, se refrendó como un representante popular de territorio, al arrancar este domingo en Tuzantla con un recorrido que abarcará a todos
los municipios de la entidad, en seguimiento al mandato de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

La Arena Heroica de Zitácuaro fue el escenario perfecto para una noche llena de nostalgia,
energía y grandes recuerdos, cuando los icónicos grupos JNS, KABAH y Magneto se unieron en
un espectacular concierto en la noche de este viernes.
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Reunión en el Día Mundial Contra el Cáncer

El pasado 4 de este mes, por segundo año consecutivo la Maestra Claudia Esmeralda García
Pérez, reunió a un grupo de pacientes oncológicos, donde algunos expusieron sus experiencias
sobre este padecimiento.

H. Zitácuaro, Mich, febrero de 2025. El
pasado 4 de este mes, por segundo año
consecutivo la Maestra Claudia Esmeralda
García Pérez, reunió a un grupo de pacientes
oncológicos, donde algunos expusieron sus
experiencias sobre este padecimiento.

Claudia Esmeralda, ofreció un mensaje de
aliento para poder afrontar los problemas que
provoca esta enfermedad, que a la fecha ya
puede ser combatida con mayor eficacia y en
muchas ocasiones ya no resulta tan mortal,

porque la ciencia ha logrado importantes
avances para superarla, sumando una forma
de vida más natural, cuidando su alimentación
y mantener un estado de ánimo fuerte.

A la reunión asistieron pacientes que están
en tratamiento, familiares de quienes no
lograron sobreponerse y otros que ya no
tienen riesgos oncológicos.

La Maestra, quién ha vivido este
padecimiento, invitó a los presentes a no
decaer y continuar luchando, tomando el
ejemplo de varias personas presentes en el
evento, que tuvieron la amarga experiencia y
ahora tienen una vida casi normal.

¿Qué podemos hacer para
mejorar la Salud? Con té de

hibisco
Publicado por JohanaMatlalli. No es el té verde ni la manzanilla: la poderosa hierba cuya

infusión reduce la presión arterial
Esta planta posee propiedades medicinales y es fácil de prepararlo en casa.
Estos son algunas de sus beneficios
Gracias a su poder antiinflamatoria ayuda a la digestión, por lo tanto a conciliar mejor el

sueño, ya que contiene propiedades oxidativas, protege el hígado, es diurética y elimina
toxinas, así lo explica el sitio web ‘Tua Saúde’.

Por otro lado, el sitio ‘CuerpoMente’ valora su aporte de vitamina C, sostiene que el té de
hibisco es digestivo, aperitivo y laxante. Combate la acidez gástrica, espasmos estomacales,
gastroenteritis, intoxicaciones, alergias alimenticias y gases.

Cuando la la ingiere caliente tiene una acción termogénica, lo que ayuda a reducir la grasa
corporal en el abdomen. Según La Base Exhaustiva de Datos de Medicamentos Naturales y
explicaron que este té puede reducir la presión arterial.

Para reir un poco.

La moral del banquero

Una tarde un famoso banquero iba en su limusina cuando vio a dos hombres a la orilla de
la carretera comiendo césped.

Preocupado, ordenó a su chófer detenerse y bajó a investigar.
 Le preguntó a uno de ellos:
– ¿Por qué están comiéndose el césped?
– No tenemos dinero para comida. – dijo el pobre hombre – Por eso tenemos que comer

césped.
– Bueno, entonces vengan a mi casa que yo los alimentaré – dijo el banquero.
– Gracias, pero tengo esposa y dos hijos conmigo. Están allí, debajo de aquél árbol.
– Que vengan también, – dijo nuevamente el banquero.
Volviéndose al otro pobre hombre le dijo:
– Usted también puede venir.
El hombre, con una voz lastimosa dijo: – Pero, Sr., yo también tengo esposa y seis hijos

conmigo!
– Pues que vengan también. – respondió el banquero.
Entraron todos en el enorme y lujoso coche. Una vez en camino, uno de los hombres miró

al banquero y le dijo:
– Señor, es usted muy bueno. ¡Muchas gracias por llevarnos a todos!
El banquero le contestó:
-¡Hombre, no tenga vergüenza, soy muy feliz de hacerlo!. Les va a encantar mi casa: ¡el

césped está como a veinte centímetros de alto!
Moraleja:  Cuando creas que un banquero te está ayudando, ¡piénsalo dos veces!

$10.00 Ejemplar
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8 Sorprendentes razones por
las que tirarse pedos es bueno

para ti

Tu salud Publicado por Jawad Jou. De acuerdo, no es el consejo de salud más glamuroso,
y a algunas personas les puede resultar un poco embarazoso hablar de ello. Pero los pedos
son un resultado normal de un sistema digestivo sano y un buen indicador de nuestro
bienestar. De media, nos tiramos pedos entre cinco y diez veces al día.

Algunos alimentos nos hacen tirarnos más pedos, especialmente los hidratos de carbono
complejos, como las judías, los boniatos, la avena y el trigo, y los alimentos repletos de valor
nutricional suelen provocar un olor más fuerte.

Tanto si te tiras cinco pedos al día como si te tiras 50, aquí tienes ocho razones por las que
deberías darte un capricho y tener cuidado.

Reduce la hinchazón
Esto le ayudará a equilibrar su dieta
Puede aliviar el dolor abdominal
Retener los gases puede ser malo para el colon
Inhalar pedos es bueno para nuestraa salaud.
Los pedos nos hablan de nuestra salud
Diagnosticar las alergias alimentarias
Se siente bien

¿Es cierto que el jengibre
aumenta los niveles de

testosterona?
Foto de perfil para Richard Reese. El

jengibre puede tener un efecto positivo en
los niveles de testosterona, según algunos
estudios y evidencia preliminar, aunque aún
se necesitan más investigaciones para
confirmarlo de manera concluyente.

Beneficios del jengibre para la
testosterona:

Efecto antioxidante: El jengibre contiene
antioxidantes que ayudan a reducir el estrés
oxidativo, lo que puede beneficiar la
producción de testosterona.

Mejora de la circulación sanguínea: Al
favorecer el flujo sanguíneo, podría influir
positivamente en la función hormonal.

Estudios en animales y humanos: Algunas
investigaciones han mostrado un aumento
en los niveles de testosterona en hombres
que consumieron jengibre regularmente,
especialmente en contextos de infertilidad
masculina.

Cómo consumir jengibre:

Infusión: Una taza diaria de té de jengibre.
Fresco: Agregarlo rallado en comidas o

batidos.
Suplementos: Cápsulas o extractos, bajo

supervisión médica.
Aunque los resultados son prometedores,

no es un remedio milagroso. Para mantener
niveles óptimos de testosterona, es
importante llevar una dieta equilibrada, hacer
ejercicio regularmente y mantener un peso
saludable.

En Michoacán se tienen que erradicar las
máquinas tragamonedas: Bedolla

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla asumió el compromiso de erradicar en Michoacán las
máquinas tragamonedas, al señalar que son un instrumento de destrucción social, una puerta
de entrada a la delincuencia y una amenaza para las familias, especialmente para las niñas,
niños y jóvenes.

Morelia, Michoacán, 11 de febrero de
2025.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
asumió el compromiso de erradicar en
Michoacán las máquinas tragamonedas, al
señalar que son un instrumento de
destrucción social, una puerta de entrada a la
delincuencia y una amenaza para las familias,
especialmente para las niñas, niños y jóvenes.

Informó que en municipios como Morelia,
Uruapan, Zitácuaro, Zamora, Lázaro
Cárdenas, Apatzingán y Maravatío se han

decomisado más de 2 mil 500 máquinas
operadas fuera de la ley y financiadas por
redes delincuenciales, actividad que
representa 600 millones de pesos semanales
a nivel nacional.

El mandatario enfatizó que el daño no es
solo económico, ya que son una trampa que
corrompe a los jóvenes, al fomentar el
abandono escolar y exponerlos a entornos
de riesgo y violencia, ya que en los
establecimientos donde operan se

comercializa y consumen drogas.
Por ello, llamó a la población a no permitir

que la delincuencia se disfrace de
entretenimiento y a no normalizar el uso de
las máquinas tragamonedas que destruyen
la vida de los jóvenes y alimentan al crimen y

a la violencia, al denunciar su instalación y
operación para proteger a las infancias.

Ramírez Bedolla confió que la Fiscalía
General de la República (FGR) tomará las
mismas medias, ya que los decomisos se han
llevado a cabo basados en códigos federales,
mientras el Gobierno de Michoacán continúa
con la aplicación de la ley y la reconstrucción
del tejido social, en coordinación con la
Fiscalía General del Estado.

Chamoy y carcajadas con
Brincos Dieras en Zitácuaro

- Su característico humor negro y ocurrencias arrancó carcajadas al
público zitacuarense.

H. Zitácuaro, Mich., 09 de febrero de 2025.- Como parte de la Expo Feria Monarca
Zitácuaro 2025, la Arena Heroica se llenó de risas y diversión con la presentación del
payaso más irreverente, Brincos Dieras.

Miles de asistentes se dieron cita en la Arena Heroica del recinto ferial para
disfrutar del inconfundible estilo del comediante, quien con su característico humor
negro y ocurrencias arrancó carcajadas al público zitacuarense.

Desde el inicio del espectáculo, Brincos Dieras interactuó con los asistentes,
improvisando chistes y situaciones que hicieron que la audiencia no parara de reír.

El evento contó con una producción de primer nivel que garantizó que todos los
asistentes disfrutaran del show.

La fiesta continúa en la Expo Feria Monarca, con más eventos y artistas que
harán de esta edición una de las mejores en la historia de Zitácuaro.

 Como parte de la Expo Feria Monarca Zitácuaro 2025, la Arena Heroica se llenó de risas y
diversión con la presentación del payaso más irreverente, Brincos Dieras.
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Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaCuidando a nuestras mascotas

¿Los perros de terapia pueden
aliviar el estrés de enfermeras y

médicos?

Los profesionales de la salud enfrentan un estrés y agotamiento significativos, y entre el
24 % y el 43 % sufren depresión. Un estudio reciente estudia cómo los perros de terapia
pueden ayudar a aliviar esta carga de estrés en los hospitales

En el estudio participaron 64 miembros del personal de hospitales que interactuaron con
perros de terapia tres veces por semana durante ocho semanas. Los participantes informaron
un menor estrés y agotamiento emocional justo después de estas interacciones

Los programas de terapia con perros han demostrado tener resultados positivos en diversos
entornos sanitarios. Un programa similar en el Centro Médico de la Universidad Rush
descubrió que acariciar a los perros de terapia reduce de manera significativa los niveles de
estrés del personal

Los perros de terapia deben cumplir unos criterios específicos y recibir un entrenamiento
por parte de organizaciones acreditadas. Deben ser amigables, tranquilos, tener un buen
comportamiento y sentirse cómodos con extraños y nuevos entornos

Los adiestradores también juegan un rol fundamental en el trabajo de los perros de terapia.
Deben disfrutar interactuar con personas, priorizar las necesidades de su perro, aprender
técnicas de manejo adecuadas y mantener un comportamiento profesional

No hay duda de que las personas que trabajan en el ámbito de la salud se encuentran entre
las que experimentan más estrés y sobrecarga de trabajo de la actualidad. Todos los días ven
pacientes y se enfrentan a situaciones difíciles e intensas, que incluyen lesiones y enfermedades
graves (y a veces irreversibles), al igual que las muertes. De hecho, un estudio demuestra que
el 24 % de los profesionales de la salud, el 25 % de las enfermeras, el 24 % de los médicos y el
43 % de los trabajadores de primera línea ahora sufren depresión. Y con la carga que trajo
consigo la pandemia de COVID-19, las condiciones empeoraron demasiado.

Por ello, los investigadores buscan formas de aliviar la carga de estrés que soportan los
profesionales de la salud, y aquí es donde nuestros peludos amigos caninos demuestran ser
de gran ayuda.

ADIÓS A LA CURP
La tramitología en México además

de pesado y aburrida, debe responde
a una serie de requisitos, desde
tramites que son meramente
personalísimos, es decir con la
presencia obligada de la persona que
realiza el trámite, hasta el llevar
consigo un número determinado de
papeles, entre los que siempre se
encuentra la identificación oficial.

Aunque se sabe que las
identificaciones oficiales que son
reconocidas por el Gobierno
Mexicano, son:  La Cedula Profesional,
El pasaporte, o la cartilla militar
liberada, por practicidad, pero sobre
todo por tradición y costumbre lo que siempre usamos es la credencial de
elector, todos estos documentos tienen fotografía que es lo que permite nos
puedan identificar.

Otros documentos que son requisitos para algunos trámites e incluso para
entrar a trabajar a algún lugar son el comprobante de domicilio, aunque no
esté a nuestro nombre y casi siempre el acta de nacimiento actualizada, y la
Clave Única de Registro de Población por sus siglas CURP.

Desde hace tiempo se ha rumorado, sobre la eliminación o invalidez de
éste último documento, pues la CURP, se dice seria reemplazada por una
especie de cedula o documento que sería emitido desde alguna Dependencia
de Gobierno, incluyendo posiblemente datos fiscales, como los incluidos en las
cedulas fiscales o constancia de situación fiscal.

Definitivamente que los documentos oficiales contienen información
privilegiada que se debe manejar con todo cuidado, pues para quien los sabe
leer, ahí se encuentra por ejemplo el dia, el mes y año de nacimiento, por lo que
fácilmente se pude saber la edad del titular de dicho papel, entre otros datos.

Por lo pronto el Sistema de Administración Tributaria, SAT, a la entrega de
ésta colaboración ha dejado de pedir como requisito la CURP, para algunos de
sus trámites, lo que vislumbra que pueda seguir pasando en otras dependencias.

También se habla de una actualización, y posible emisión de la CURP
biométrica, como una versión actualizada de la información personal que pueda
incluir nuestras huellas dactilares, irir y firma electrónica o digital. Lo que
pudiera impedir que se cometan tantos delitos como en la actualidad sobre
robo de identidad o sencillamente incrementar la seguridad en los tramites
oficiales.

Aunque muchos se resisten a los cambios, lo cierto que es estamos llegando
tarde los mexicanos a la nueva era digital, pues algunos países de primer
mundo desde hace mucho cuentan con sistemas y documentos que contienen
nuestra información biométrica y que sin necesidad de cargar algún papel o
plástico y con nuestros dedos o iris se puede lograr una perfecta identificación.

Esperemos que a la par de los cambios con los que sea nuestra nueva
forma o manera de identificarnos se logre mejorar en materia tecnológica, no
vaya a pasarnos como sucede con el internet o el telecable, que a las primeras
de cambio climático se va o se cae la señal y entonces nos quedamos
incomunicados, o en ese caso sin poder llevar a cabo los trámites que
necesitemos.

Vale la pena mencionar que, con la desaparición del Instituto Nacional de
Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales,
quedaremos a expensas de la Secretaria de Gobernación, u otras dependencias
públicas que tendrán todo y sabrán todo de nosotros.

Esperemos que en todo momento reine la procuración de la información
personal, y no vaya a pasar como por mucho tiempo, que empresas privadas
como las de telefonía o de ventas en línea nos llamaban a nuestros domicilios
o a los celulares para ofrecernos distintos productos con datos tan precisos y
correctos nuestros que lo único que quedaba claro es que alguien les había
pasado o hasta vendido la información nuestra.

Dicen el dicho “piensa mal y acertaras” pero tampoco podemos vivir en la
teoría de la conspiración, la zozobra o la inseguridad, y aunque parece de
pronto que nos estamos inclinando más por políticas públicas y sociales más
parecida a las de países como Venezuela, Cuba o Nicaragua que a las de
Japón o Corea, que son punteros en temas tecnológicos, cedamos el beneficio
de la duda para que todos los cambios sean para bien.
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Acusado de golpear a su tía
Ángel “N"  y de tentativa de

violación y lesiones calificadas
- El imputado ingresó al domicilio de la víctima, a quien golpeó con

diversos objetos y después intentó atacar sexualmente.

Zitácuaro, Michoacán, a 10 de febrero de 2025.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE), a través de la Fiscalía Regional de Zitácuaro, obtuvo de un Juez de Control vinculación
a proceso en contra de Ángel “N”, de 18 años de edad, por su presunta participación en los
delitos de tentativa de violación y lesiones calificadas, cometidos en agravio de su tía, en este
municipio.

De acuerdo con las investigaciones, el 7 de septiembre del año pasado, la víctima, de 45
años de edad, se encontraba en su domicilio cuando arribó su sobrino, Ángel “N”, quien
comenzó a golpearla con diversos objetos para después intentar atacarla sexualmente.
Posteriormente, el imputado la amenazó y se retiró del lugar.

Estos hechos fueron denunciados ante la Fiscalía Regional, donde se integró la Carpeta
de Investigación, en la que se reunieron datos de prueba de la posible participación del
imputado en el delito, quien fue presentado ante el Juez de Control mediante citación.

En audiencia, el órgano jurisdiccional resolvió vincularlo a proceso; le impuso prisión
preventiva justificada y estableció un plazo de un mes para el cierre de la investigación
complementaria.

Fiscalía Michoacán refrenda su compromiso de garantizar a las mujeres michoacanas su
derecho de acceso a la justicia, pronta, expedita y libre de revictimización.

Localizan sanos y salvos a los
2 comuneros de San Antonio:

Torres Piña
Morelia, Michoacán, 10 de febrero de 2025.- Fueron localizados con vida, sanos

y salvos dos habitantes de la comunidad de San Antonio, municipio de Los Reyes,
informó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña.

Luego de un operativo por aire y tierra, con la participación de la Guardia Civil,
Guardia Nacional, Fiscalía General del Estado y de la Comisión de Búsqueda de
Personas

Desaparecidas, se logró dar con el paradero de los comuneros.
Los comuneros de nombres Armando M. y Génaro J., tras ser ubicados, fueron

valorados en cuanto a su condición de salud y posteriormente trasladados a la
comunidad para ser llevados con sus familiares.

El Gobierno de Michoacán reitera su compromiso de continuar trabajando de
manera coordinada con las instituciones a fin de garantizar acciones efectivas en la
localización y ubicación de personas desaparecidas.

Supuesto artefacto explosivo
resultó ser un candado

eléctrico: SSP
- Se corroboró luego de las actuaciones de la SSP

Morelia, Michoacán, 10 de febrero del 2025.- En una oportuna acción operativa,
elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), se trasladaron a Calzada La
Huerta, sitio donde se activaron los protocolos de actuación ante un supuesto artefacto
explosivo que resultó ser un candado con alarma eléctrica.

Tras recibir un reporte de emergencias, agentes de los Agrupamientos de Caninos
y el Especializado en Artefactos Explosivos y Materiales Peligrosos, acudieron a las
inmediaciones de una empresa refresquera ubicada en dicha avenida, donde tras
aplicar una técnica de rayos x, se corroboró que se trataba de un artefacto con
dispositivos electrónicos, por lo que fue retirado de la zona para evitar incidentes
mayores.

Al encontrarse en un lugar seguro, se dio continuidad a las tareas respectivas,
descartándose en su totalidad las posibilidades de que el artefacto fuera explosivo y
se confirmó que era un candado para motocicleta con alarma.

La SSP pone a disposición de la población las líneas 911 y 089 disponibles las 24
horas del día, para reportar cualquier emergencia.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva
Usted debe aprovechar para  consumir

miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.


